

Au cours de ces 4 dernières années particulièrement éprouvantes, le SNCTA a travaillé sans relâche et avec force pour défendre les personnels qu'il représente et faire valoir les missions du centre de Tahiti, détaillant ses spécificités et alertant sur les enjeux de sécurité et de service public.

Il reste toutefois encore beaucoup à faire pour réussir à faire admettre la pertinence des arguments afin de :

- ☞ garantir des moyens humains suffisants pour assurer nos missions en s'appuyant sur des schémas d'armement répondant aux besoins des usagers et permettre aux subdivisions de mener à bien les projets ;
- ☞ assurer un service SAR efficient grâce à une position assistant SAR H24 ;
- ☞ moderniser le système ATM pour garantir dans la durée un service de qualité ;
- ☞ sécuriser de façon pérenne la structure du centre de contrôle Tahiti par la reconnaissance nécessaire de ses spécificités permettant ainsi au SNA/PF d'assumer efficacement les engagements internationaux de l'espace délégué à la France dans le Pacifique.

Les prochains mois seront décisifs pour l'avenir de l'organisme et de ses personnels. Le SNCTA poursuivra son engagement pour porter une réflexion sérieuse, construite et adaptée aux besoins afin de préparer le centre de contrôle de Tahiti aux défis majeurs qui l'attendent.

**La maîtrise des sujets et de leurs enjeux ne s'improvise pas, elle exige constance et travail.
Du 1er au 8 décembre, votez pour un syndicat proche de vous, choisissez le SNCTA.**